le 21 mai 2021

SAULCE-SUR-RHÔNE

Une forte mobilisation pour la journée de sensibilisation à la maladie de Crohn



C'est en toute sécurité que les fumigènes de couleur violette ont accompagné un lâcher de ballons dans la cour de l'école primaire de Saulce. LeDL/M.D.

Mercredi, une journée de sensibilisation à la maladie de Crohn a eu lieu dans le cadre de la Journée mondiale des maladies inflammatoires chroniques de l'intestin. Elus, pompiers du centre de Saulce, parents, enfants et organisateurs se sont réunis dans la cour de l'école primaire.

La couleur violette, symbole

de la Journée mondiale, était partout dans le village, avec des ballons accrochés ci et là, l'espace culturel éclairé en violet depuis plusieurs jours. D'autres moments ont marqué la journée: la création d'une recette par un restaurateur de Saulce; une tombola pour l'acquisition d'un tableau sur toile dont la recette sera intégralement re-

versée à l'association (tirage la semaine prochaine en mairie de Saulce), photos, réalisation d'un clip... Cette première journée de mobilisation s'est terminée par un lâcher de ballons dans la cour de l'école primaire.

Méconnues du grand public, ces maladies touchent 10 millions de personnes dans le monde, dont 250 000 en France.